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PREJUÍZO DE R$ 1,5 MILHÃO

Para não estragar o
Natal do itabirano, a di-
reção da VW Estruturas
Metálicas e Eventos
LTDA desistiu de entrar
com mandado de segu-
rança contra a Prefeitu-
ra pelo rompimento uni-
lateral do contrato con-
quistado em concorrên-
cia. Entretanto, a empre-
sa ainda vai acionar a
Justiça e exigir o ressar-
cimento de todo o preju-
ízo causado pela medida,
que considerou abusiva.
Além de ignorar os direi-
tos legais previstos no
processo licitatório, se-
gundo Walter Barion Fi-
lho, proprietário da em-
presa, a Encel Engenha-
ria [empresa contratada
para substituir a VW Es-
truturas na montagem da
decoração de natalina],
destruiu o que já estava
pronto e descartou no
lixo todo os materiais
usados. O empresário
disse, que seu represen-

Empresa vai acionar judicialmente a
Prefeitura por suspensão de contrato

tante jurídico já está pre-
parando o processo para
acionar judicialmente
todos os envolvidos,
desde a Prefeitura à em-
presa contratada.

Os prejuízos alegados
chegam a R$1,5 milhão,
sendo R$ 600 mil somen-
te de instalações concluí-
das e que foram destruídas
pela nova contratada.
“Eles vão ter que me inde-
nizar. Eu gastei R$1,5 mi-
lhão para fazer esse servi-
ço. Seiscentos mil e pou-
co foi de material que já
tinha vendido para a Pre-
feitura e colocado, e arran-
caram e jogaram no lixo”,
lamentou o empresário.

Ele aponta irregulari-
dades no processo de li-
citação que indicam fa-
voritismo e suposta for-
mação de esquema com
superfaturamento.

Para Walter Barion, a
VW foi vítima de trama
e falcatrua para retirá-la
do processo.

Mais informações no “ofolhapopular.com.br”

Entre os enfeites que estão sendo desmanchados
pela nova empresa está uma árvore de Natal de

21,5 metros de altura e 10 metros de largura
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ENSINO DE QUALIDADE

Zum!

A Prefeitura de Passabém, por meio da Se-
cretaria Municipal de Educação, promoveu na
sexta-feira (6) a formatura dos alunos do 2º perí-
odo do Centro Municipal de Educação Infantil
(Cmei) da Mônica.

O evento teve como tema “Passeando pelo
Brasil – a arte de ouvir e dançar”, com apresen-
tações dos pequeninos no Auditório Municipal
José Miguel, região central da cidade.

O momento foi de emoção para os familiares,
que presenciaram e aplaudiram toda a desenvol-
tura das crianças, que contam com completa in-
fraestrutura de ensino, inclusive em tempo inte-
gral, com direito a uniforme, materiais comple-
tos, transporte e merenda de alta qualidade.

O prefeito Ronaldo Agapito de Sá (PL) nestes
oito anos de gestão, apostou no ensino de quali-
dade como a principal bandeira de seu governo.

“Desde nosso primeiro mandato, entre 2017
e 2020, escolhemos a educação como nossa ban-
deira principal, pois reconheço que a educação
de qualidade, começando pela base, é o primeiro
passo para o desenvolvimento de habilidades
cognitivas, sociais e emocionais em crianças e
adolescentes. É nessa etapa que são adquiridos
os conhecimentos fundamentais para a vida,
como leitura, escrita, matemática e ciências.
Além disso, a educação básica proporciona uma
base sólida para a formação de cidadãos consci-
entes e participativos na sociedade”, disse.

Emoção marca formatura
dos alunos do Cmei da
Mônica em Passabém

Neste ano o tema foi “Passeando pelo
Brasil – a arte de ouvir e dançar”

Período propício, desejos concluídos e exalta-
ção profissional e social estão previstos para
você. Muito boa influência também aos assun-
tos pessoais e as artes de um modo geral.

Tendência à tristeza e ao pessimismo. Deverá
evitar tais coisas para que tudo possa correr bem
para você neste período. Cuide de sua saúde e só
viaje se for de extrema necessidade.

O sol lhe promete um período dos mais favoráveis.
Você fará bons negócios, bons planos com relação
ao futuro. Também bons contatos pessoais, ótimas
relações sociais, sentimental e amorosa.

Período dos mais afortunados para você, mas
desde que evite a indecisão. Deverá, também,
impor sua personalidade ao tratar com terceiros
para que seu crédito e reputação aumentem.

Período que lhe promete muito êxito material,
social e profissional, devido ao bom aspecto as-
tral em seu horóscopo. Todavia, para que tudo saia
conforme suas pretensões haja com otimismo.

Cuidado com a vida conjugal. Benéfica influên-
cia astral para tratar de questões sociais, para
lucrar em negócios e a sua prosperidade profis-
sional. Boa disposição para o trabalho.

Novos planos para sua elevação de cargo e de
conhecimentos profissionais deverá ser estudados
agora. De resto, a influência será ótima para a vida
amorosa e familiar e para tratar com amigos.

Indícios favoráveis nos seus assuntos pessoais e
profissionais. Obtenção de segredos importan-
tes. A partir de agora, você estará se encaminhan-
do para um melhor período profissional.

Fase em que se não precaver, facilmente poderá
envolver-se em escândalos e discussões. Procu-
re cuidar de seus afazeres e não se envolva em
questões que não lhe digam respeito.

Muito bom momento para fazer novas experiên-
cias científicas ou psíquicas, assinatura de con-
tratos, diversões e para a vida sentimental. Pode
iniciar longas viagens, o fluxo favorece.

Talvez não consiga agora ou nestes próximos dias,
a inteira liberdade que quer e precisa. Mas é pro-
vável que se meditar sobre a opinião dos outros,
terá maior recompensa num futuro próximo.

Há boas e negativas influências. Mas para que
tudo saia a seu gosto você deverá usar a inteli-
gência e perícia principalmente no tratar de ne-
gócios. Cuide também da saúde.

Desistiu
Depois de ter o contrato para instalar a deco-

ração natalina em Itabira suspenso pela Prefeitu-
ra, e de ver a nova empresa contratada, a Encel
Engenharia, desmanchar o que já estava pronto e
descartar toneladas de material, a VW Estrutura
Metálicas acabou desistindo de entrar com man-
dato de segurança, que poderia paralisar o servi-
ço para devidos esclarecimentos jurídicos, fato que
não significaria a recuperação de cerca de R$ 1,5
milhão com compra de material e instalação, mas
optou por acionar a Prefeitura e a empresa para,
pelo menos, recuperar o investimento.

Exaustão mineral
A preocupação com a falta de planejamento

para o fechamento das minas da Vale em Itabi-
ra, a cada dia se torna mais recorrente na cida-
de. A exaustão mineral no município está pre-
vista para acontecer em 2041, conforme dados
da própria companhia, entretanto, ninguém vê
nada de concreto acontecendo na busca por di-
versificação da economia local.

Fechamento do Cauê
Mais urgente que a exaustão mineral, ou tal-

vez seja um alerta para a sua proximidade, é a
suspensão das atividades na mina do Cauê.
Apesar da própria mineradora já ter divulgado
a informação, tem gente duvidando e ninguém
falando sobre as consequências que a medida
deverá trazer para o município. E uma coisa é
certa, com cinco meses em um ano de fecha-
mento da mina, da principal empregadora da
cidade, não deverá sobrar muito emprego para
o itabirano.

Abertura do Pasa
O Plano de Saúde da Vale AMS e Pasa (Apo-

sentados) que sempre foi exclusivo para os tra-
balhadores da mineradora, vai se abrir para
outras categorias. A decisão inédita saiu de uma
assembleia realizada no último dia 5, no Rio de
Janeiro. Na ocasião, representantes que funda-
ram o Pasa em 1991 passaram a deliberar que
as empresas que possuem atividades na área de
mineração poderão ofertar o plano de saúde.

Casa própria da Vale
A Valia também está se preparando para abrir

inscrições de linha de crédito habitacional para
seus segurados. O assunto já está em discus-
são, com possibilidades da Vale, por meio de
suas instituições corporativas, voltar a ofere-
cer a possibilidade de seus trabalhadores reali-
zarem o sonho da casa própria.

A praça do Rotary, no bairro Ama-
zonas, em Itabira, passou por refor-
ma de quase R$ 1 milhão recentemen-
te e com a chegada das chuvas, fica
evidente que, mesmo tão cara, a obra
deixou a desejar, com pontos de ala-
gamento na parte central, impossibi-
litando passagem de pedestres. Não
há informações se a empresa respon-
sável pelo serviço será acionada para
corrigir o problema.

Tem um ‘lago’ no
meio do caminho
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João Monlevade se
prepara para uma noi-
te de celebração musi-
cal com o Rock na Rua
Natalino, no próximo
domingo (15), na pra-
ça do Povo. O evento
promete agitar o públi-
co com apresentações
especiais, começando
às 20h30 com Bruno
Felga e Banda, segui-
dos, às 22h, pela banda
Rose in Black, trazen-
do clássicos do rock e
muita energia para o en-
cerramento da noite.

Além das atrações
musicais, o Rock na
Rua Natalino oferece-
rá uma programação
completa para toda a
família. O público po-
derá desfrutar da che-
gada do Papai Noel,
marcada para as 18h,
visitar a Vila do Noel,

Domingo tem Rock na rua
Natalino em Monlevade

um espaço encantador
para fotos e lembran-
ças, e aproveitar a Vila
Gastronômica Natali-
na, com opções diver-
sificadas de comidas e
bebidas. As crianças
terão diversão garanti-
da com brinquedos in-
fláveis gratuitos, cama
elástica e pula-pula.

O evento faz parte
da programação nata-
lina de João Monleva-
de e promete oferecer
uma oportunidade es-
pecial de lazer e con-
fraternização para mo-
radores e visitantes.
João Monlevade tam-
bém se destaca pela
beleza de sua decora-
ção natalina, cuidado-
samente preparada em
diversos espaços da
cidade para celebrar a
época festiva.

Orçamento da saúde em Itabira
para 2025 sobe quase 40%

Itabira terá um orça-
mento 39,51% maior na
área de saúde para 2025
em relação a este ano.  A
previsão está na Lei Or-
çamentária Anual (LOA)
aprovada pela Câmara
Municipal no final de
novembro, que estima os
gastos e as receitas da
Prefeitura para o próximo
ano. Apesar do cresci-
mento projetado, alguns
serviços terão bem me-
nos dinheiro para inves-
tir, em comparação com

RECURSOS

2024. É o caso do pronto
atendimento e Serviço de
Atendimento Móvel de
Urgência (Samu).

De acordo com a peça
orçamentária, o valor pre-
visto para a Saúde é de R$
314.061.000, contra os R$
225.109.320,45 em 2024.
Pela peça orçamentária, o
Município pretende in-
vestir cerca de 30% dos
seus recursos totalizados
em R$ 1.311.674.000 na
área da saúde.

Com isso, os recursos
da Saúde para o ano que
vem devem superar em
mais de R$ 74 milhões
os R$ 225.109.320,45
planejados para este ano.

A assistência e manu-
tenção hospitalar e am-
bulatorial vai abocanhar

quase metade do valor,
em torno de R$
173.291.000.  O aporte
financeiro para a atenção
básica de saúde também
se destaca. O investi-
mento previsto para o
setor é de R$ 93 milhões.

Com a ampliação das
arrecadações e destina-
ções de recursos para a
pasta de serviços essen-
ciais, que se mostraram
necessários, haverá um
investimento maior tam-
bém. É o caso da promo-
ção em vigilância epide-
miológica. A estimativa
praticamente dobra o
valor, passando de R$
4.717.138 este ano para
R$ 8.450.000. Em con-
trapartida, a previsão de
recursos para a manuten-

ção do serviço de pronto
atendimento despenca-
ram, passando de R$
3.454.224,00 para ape-
nas R$ 690 mil em 2025.

Outro que sofreu um
corte substancial foi o
Samu, que terá que redu-
zir os custos pela meta-
de, despencando de R$
610 mil para R$ 216 mil.

A Fundação Cultural
Carlos Drummond de
Andrade (FCCDA) con-
tará com R$ 2 milhões a
mais em caixa para in-
vestir. Se tudo correr
conforme planejado, a
autarquia terá R$
12.304.000 para even-
tos, fora as contratações
diretas feitas pela Prefei-
tura, que neste ano pas-
saram de R$ 6 milhões.

Em contrapartida, o
Samu terá que
reduzir os custos
pela metade, des-
pencando de R$ 610
mil para R$ 216 mil
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Criança de nove anos morre prensada

entre ônibus em Santa Maria

FIM DA LEGISLATURA 2021/2024

A 20ª reunião ordiná-
ria da Câmara Municipal
de São Gonçalo do Rio
Abaixo, realizada no dia
5, fecha a legislatura
2021/2024.

Entre os projetos
aprovados nesta última
reunião, está o de siste-
ma tributário, que atua-
liza o Código Tributário
Municipal define um sis-
tema moderno e atuali-
zado para a cidade, com
novas regulamentações e
substitui a lei de 1973. A
matéria é de autoria da
Prefeitura.

Outro projeto, apro-
vado em segundo turno,
determina a criação de
campanha educativa so-
bre o uso de dispositivos
eletrônicos para fumar

Câmara de São Gonçalo aprova
novo sistema tributário

(DEF). O projeto de lei,
do vereador Fábio Sassá
(PSB), tem como objeti-
vo alertar crianças e ado-
lescentes sobre os males
provocados pelos cigar-
ros eletrônicos. E tam-
bém prevê criar progra-
mas de apoio para quem
quer deixar de fumar.

Outra medida impor-
tante que recebeu avali-

ação dos vereadores é a
criação do Conselho
Municipal de Direitos
da Pessoa com Defici-
ência e o fundo munici-
pal dos direitos destas
pessoas. A proposta
muda a legislação muni-
cipal e artigos para ga-
rantir que as leis sejam
aplicadas e a proteção
de PCDs. Os parlamen-

tares também votaram a
favor da regulamenta-
ção e funcionamento da
Feira da Agricultura Fa-
miliar, Microempreen-
dedores, Artesanato,
Cultura e Lazer, que vai
valorizar produtores
municipais e artistas lo-
cais. E ainda incentivar
a economia criativa são-
gonçalense.

Prefeitura de Passabém
entrega cesta de Natal

para os servidores

Seguindo leis especí-
ficas, a Prefeitura de
Passabém entregou na
quinta-feira (5) um kit de
Natal para todos os ser-
vidores, incluindo os da
Fundação de Saúde,
Hospital São José.

O kit contém uma bol-
sa térmica, uma ave tem-
perada, um panetone e um
refrigerante pet 2 litros.

CONQUISTA

Para o prefeito Ro-
naldo Agapito de Sá
(PL), a entrega da cesta
de Natal, além de cum-
prir leis específicas, é
uma forma de proporci-
onar aos responsáveis
pelo funcionamento da
máquina pública gratifi-
cação por mais um ano
de serviços prestados à
toda a população.

Vereadores durante sessão de quinta-feira (6) Todos os servidores receberam o benefício
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Banco Itaú de desculpa e avisa que

agência voltará para antigo endereço
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PRIMEIRA MULHER A ASSUMIR A PREFEITURA

Eleita prefeita numa
disputa sem oposição
para governar São Se-
bastião do Rio Preto pe-
los próximos quatro
anos, Andréa Aparecida
Otone de Souza (PSD)
agora quer celebrar sua
vitória junto com toda a
população. Desde a elei-
ção, ela está visitando
casa por casa na cidade.
O objetivo é reiterar com
cada eleitor o compro-
misso proposto na cam-
panha, de fazer o melhor
pela cidade, com a par-
ticipação de todos e con-
vidar a cada um para a
cerimônia de sua posse,
no dia 1º de janeiro.

Com as visitas, Andréa

Prefeita Andréa Otone
Candidata única eleita em São Sebastião repete trajeto de campanha e vai

pessoalmente aos eleitores agradecer e convidar para posse

Otone refaz os mesmos
trajetos feitos durante a
campanha eleitoral. Mes-
mo sendo candidata solo
para o cargo, ela contou
que fez questão de passar
de casa em casa para apre-
sentar seus planos de tra-
balho para o Município.

Com formação em ser-
viço social, ela não tem
dúvida que foi eleita por
esse reconhecimento da
importância do cidadão,
aliado ao trabalho e con-
duta de vida.

“Vejo fruto de um tra-
balho diário, constante, e
com responsabilidade.
Trabalhei na área da assis-
tência social, minha for-
mação é serviço social.

Quando se trabalha com
ética, transparência, res-
ponsabilidade, colhemos
os frutos”, agradeceu ela.

Ela agora quer ouvir
diretamente da popula-

ção sugestões para um
governo que atenda de
forma real os anseios dos
são-sebastianenses.

“Sou a pessoa que
quer buscar o comum a

todos. O justo, o atendi-
mento imparcial. Prezo
pela equidade. Acredito
no ser humano, acredito
que somos capazes de
unir sempre em busca do
melhor para todos. E que-
ro mostrar que podem
confiar em mim, que os
honrarei. Que não medi-
rei esforços para buscar
investimentos para a nos-
sa cidade”, disse.

Como candidata úni-
ca à Prefeitura, Andréa
Otone não precisava ter
se esforçado para ser elei-
ta. Bastava o seu voto
para garantir sua entrada
para a Prefeitura. Entre-
tanto, conforme disse,
preferiu mostrar respeito

ao cidadão, fazendo uma
campanha normal, de es-
cuta e de apresentação
das suas propostas. O re-
sultado apareceu nas ur-
nas, obtendo 100% dos
votos válidos.

Para ela, o desafio ago-
ra é cumprir com a pro-
messa que fez na campa-
nha: “fortalecer as famíli-
as em busca de seus direi-
tos e trabalhar para que o
município tenha uma in-
fraestrutura que possa be-
neficiar toda a popula-
ção.  Melhoria em todas
as áreas, principalmente
estradas e saúde, com um
olhar atento e generoso
com as nossas famílias
sebastianenses”, disse.

Andréa Otone durante visita para agradecer eleitores
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QUASE MEIO MILHÃO

A família de Geraldo
Braga, 38 anos, pede aju-
da para ele que está in-
ternado em condições de-
licadas na Unidade de
Tratamento Intensivo
(UTI) do Hospital Nossa
Senhora das Dores, sem
data para receber alta. Ele
se envolveu em acidente
de trânsito no último dia
4. Segundo a esposa dele,
Larissa Regina da Cruz,
o marido fraturou a man-
díbula e engoliu sangue,
que foi parar no seu pul-
mão.

De acordo com o bole-
tim de ocorrência da Polí-
cia Militar, o acidente
deixou três vítimas após
colisão frontal entre duas
motocicletas na estrada da
serra no distrito de Ipoe-
ma. Larissa Cruz não sou-
be dizer se o homem pre-
cisará de cirurgia. Entre-

A Câmara Municipal
de Santa Maria de Itabi-
ra realizou na segunda-
feira (9) a última reunião
ordinária da legislatura
2021/2024.

Entre os destaques da
sessão estão os ofícios da
Instituição de Longa Per-
manência para Idosos Re-
canto Salvador Pires (silo),
e do Centro de Educação
Infantil Cordeirinhos de
Cristo (creche), solicitan-
do ao presidente Jair Lino
de Carvalho Lage “da Saú-
de” (PSD) indicação de re-
passe da economia da Câ-
mara para pagamento de
13º de colaboradores do
asilo e em serviços estru-
turantes na sede da creche.

A Prefeitura de
Santa Maria de Itabira
depositou na conta dos
servidores no dia 5,
o cartão-alimentação
natalino, no valor
de R$ 243,50.

O benefício extra,
que funciona como
um 13º do cartão-ali-
mentação, garante mais
segurança alimentar e
apoio financeiro às fa-
mílias neste fim de ano.

Além disso, os ser-
vidores receberam
o cartão-alimentação
referente ao mês de de-

Câmara de Santa Maria anuncia novas
indicações de repasses para instituições

Total de verba
indicada deve
passar de meio
milhão neste ano.
Última sessão
ordinária também
foi marcada por
agradecimento

Jair Lino informou
aos colegas vereadores
que as finanças da gestão
2024 estão em fase de
fechamento e que devido
à economia de recursos,
vai conseguir indicar a
aplicação da sobra de cai-
xa também para estas
duas instituições, que tra-
balham de forma filantró-
pica, prestando excelen-
tes serviços aos idosos e
crianças em Santa Maria
de Itabira.

O asilo já recebeu in-
dicação de repasse de R$
35 mil neste ano, portan-
to, este será um novo re-
passe de verba.

Além desta indicação,
o Hospital Padre Este-
vam, só neste ano, já re-
cebeu R$ 180 em indica-
ção de repasses referentes
a economia da Câmara.

Outra indicação, fei-
ta também neste ano,
está possibilitando o cal-
çamento do morro do
Quito, de acesso ao dis-
trito de Itauninha. O va-
lor devolvido para a Pre-

feitura executar o servi-
ço é de R$ 150 mil.

Também receberam
indicação para investi-
mento nesta legislatura a
Associação de Pais e
Amigos dos Excepcio-
nais (Apae), que recebeu
R$ 35 mil, e a comuni-
dade de Baú, que teve o
serviço de substituição
da iluminação pública
graças ao repasse de R$
50 mil da Câmara à Pre-
feitura. Até o último mês,
já foram indicados para
instituições e obras no
município R$ 450 mil.

“Seguimos com uma
gestão pautada na res-
ponsabilidade, transpa-
rência e austeridade na
aplicação dos recursos
públicos, o que tem ge-
rado economia e possi-
bilitado que a Câmara
contribua ainda mais
para o desenvolvimento
de Santa Maria de Itabi-
ra”, disse Jair Lino.

A vereadora Juliana
Mara Lage do Carmo

“Enfermeira” (PRD)
agradeceu aos colegas
vereadores, aos servi-
dores da Câmara e à po-
pulação pelo apoio nes-
tes quatro anos de legis-
latura e desejou boa ve-
reança aos que foram
reeleitos e aos que es-
tão chegando e um bom
governo ao prefeito e
vice André Torres e
Renata Duarte. “Nesta
última sessão ordinária,
gostaria de registrar
meus agradecimentos
aos colegas vereadores
pela parceria em favor
de nossa cidade, aos
atenciosos servidores
da Câmara, que não
medem esforços para
nos auxiliar e à popu-
lação pela oportunida-
de. Desejo também que
o prefeito eleito André
Torres e a vice Renata
Duarte, façam um go-
verno com foco no de-
senvolvimento de San-
ta Maria,  com mais
qualidade de vida para
todos”, disse.

Vereadora agradece
colegas e população

Presidente Jair Lino destacou que indicações são resultados da economia

Juliana Enfermeira

SOLIDARIEDADE

Família pede ajuda para homem que está na UTI depois
que se envolveu em acidente na estrada de Ipoema

tanto, ele está imobilizado
no leito hospitalar.

O casal mora no dis-
trito de Ipoema e é pai
de três crianças. Com o
marido doente e imobi-
lizado, ela está depen-
dendo de ajuda para sus-
tentar os filhos.

Segundo Larissa Cruz,
o marido trabalha com
carga e descarga e é regis-

trado pela empresa. Já ela,
trabalha informalmente
com o trabalho que apa-
rece, como faxina, por
exemplo, entre outros.
Sem a ajuda do marido e
com a necessidade de
estar acompanhando o
tratamento hospitalar,
ela não está tendo con-
dições de manter as des-
pesas com o hospital e

ainda comprar fraldas.
Além das fraldas, o

casal precisa de ajuda para
continuar dando assistên-
cia ao marido no hospital
e de tratar das crianças.
“Acidente não avisa e eu
preciso agora de todo tipo
de ajuda. Preciso ir para o
hospital, de mantimentos
para as crianças e princi-
palmente de fraldas”.

 “Não temos mais
condições financeiras,
por isso estamos contan-
do com a ajuda das pes-
soas”, reiterou ela.

Quem se dispuser a
ajudar pode entregar a
fralda no Hospital Car-
los Chagas informando
o nome do paciente, ou
se preferir fazer um Pix
no nome dela. A chave
é o número de telefone
de Larissa Regina da
Cruz (31) 9.9561-2084

Acidente aconteceu no dia 4 (Foto: internet/Samu)

JÁ ESTÁ NA CONTA

Servidores de Santa
Maria têm 13º do cartão-
alimentação antecipado

zembro, também no
valor de R$ 243,50, e
o cartão corresponden-
te ao acordo firmado
para regularizar os pa-
gamentos atrasados de
gestões anteriores.
Com essa ação, a atual
administração reafirma
sua preocupação com
os direitos dos servido-
res e com a solução de
pendências históricas.

A medida é mais
um reflexo do esforço
contínuo da Prefeitura
para oferecer melhores
condições de trabalho
e bem-estar aos servi-
dores municipais, que
desempenham papel
essencial no atendi-
mento à população de
Santa Maria de Itabira.

Medida faz parte

do esforço da

Prefeitra para o

bem-estar de todos
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HOMENAGENS E RECONHECIMENTOS

No próximo dia 18 de
dezembro, às 19h, o
Sest/Senat será o palco
da segunda edição do
Destaque Esportivo
Monlevadense, um even-
to dedicado a reconhecer
atletas, técnicos, projetos
e entidades que se desta-
caram no cenário espor-
tivo ao longo do ano.

A iniciativa é promo-
vida pelo Conselho Mu-
nicipal de Esportes, em
parceria com a Secreta-
ria Municipal de Espor-
te e Lazer, e reafirma o
compromisso em valori-
zar e incentivar o espor-
te na cidade. O processo
de escolha dos homena-
geados envolveu indica-

João Monlevade celebra os destaques
esportivos de 2024 em noite especial

ções realizadas pelos or-
ganizadores e uma vota-
ção aberta ao público,
reforçando a participa-
ção comunitária.

A premiação abran-
gerá diversas modalida-
des esportivas, como fu-
tebol, futsal feminino e
masculino, muay thai,
taekwondo, karatê, mo-
tocross, mountain bike,
ciclismo de estrada, fisi-
culturismo feminino, be-
ach tennis (masculino e
feminino), basquete, cor-
rida de rua, atleta esco-
lar (módulos I e II, mas-
culino e feminino), me-
lhor técnico e técnica,
atleta revelação e supe-
ração, destacando tanto

os esforços individuais
quanto coletivos que
contribuíram para o for-
talecimento do esporte
em João Monlevade.

Além dos atletas, o
evento prestará homena-
gem in memoriam a Afon-
so Azevedo Barros, Már-
cio dos Santos “Tetéia” e
Edson Martins Coelho, fi-
guras importantes do es-
porte local. O evento tam-
bém reconhece iniciativas
como o projeto Meninos
do Morro e o programa
Bem-Estar e Aqua Señior,
além de destacar a Arce-
lorMittal como Empresa
Amiga do Esporte.

Homenagens

O projeto social Meninos do Morro (foto) e o programa Bem-Estar
Aqua Señior também serão reconhecidos


